



S.T. Dupont
PARIS



S.T. DUPONT x TRINIDAD : HOMMAGE À L'HÉRITAGE

Cette somptueuse collection a été inspirée par la devise « Faites la différence ». C'est ainsi que Habanos S.A. décrit les cigares Trinidad. Fondée en 1969 à Cuba, la marque n'est, comme celle de ses homologues, pas destinée à la vente. Les cigares Trinidad, comme les Cohiba, étaient offerts comme présents diplomatiques aux dignitaires étrangers en visite à Cuba. Très vite, dans un cercle d'initiés aux goûts affutés, le nom de Trinidad devient synonyme de prestige et d'excellence. Synonyme de rareté, aussi. Confectionnés à l'aide de méthodes traditionnelles et d'un mélange unique de feuilles de la région de Vuelta Abajo (réputé pour son climat de culture idéal), ces Habanos à l'arôme et au goût singuliers sont très prisés par les amateurs les plus exigeants. En recevoir un est un privilège. En 1998, lorsque la marque est finalement commercialisée, ces cigares d'exception, aujourd'hui encore produits en très petits lots, deviennent un trésor recherché par les amateurs de cigares du monde entier.

55 années d'avant-garde et d'exclusivité aujourd'hui mêlées à l'héritage et au savoir-faire S.T. Dupont.

S.T. DUPONT x TRINIDAD: A TRIBUTE TO HERITAGE

This beautiful collection has been inspired on "Mark the difference". That's how Habanos, S.A. describes Trinidad cigars. Founded in Cuba in 1969, the brand was not, like its counterparts, intended for retail. Trinidad cigars, as Cohiba, were used as diplomatic gifts for foreign dignitaries visiting Cuba. The name Trinidad very quickly became synonymous with prestige and excellence amongst a select group of connoisseurs with discerning tastes. They are also synonymous with rarity. Made using traditional methods and a unique blend of leaves from the Vuelta Abajo region [renowned for its ideal growing climate], these Habanos, with their distinctive aroma and flavour, are very appreciated by the most esteemed aficionados. It is a privilege to receive one. In 1998, when the brand became commercially available, these exceptional cigars, which are still produced in very small batches, became a highly sought-after treasure by cigar aficionados globally.

55 years of cutting-edge exclusivity, now blended with S.T. Dupont's heritage and expertise.



LES BRIQUETS « TRINIDAD »

Trois briquets composent ainsi cette édition limitée. Un Ligne 2 au chapeau guilloché, corps monogrammé et tout de noir laqué, un Grand Dupont gravés de trois « T », ainsi qu'un Biggy habillé d'un monogramme Trinidad et d'une finition laquée dorée.

"TRINIDAD" LIGHTERS

This limited edition includes three lighters. A Ligne 2 with a guilloche cap and monogrammed black lacquered body, a Grand Dupont engraved with three Ts, and a Biggy with a Trinidad monogram and gold lacquered finish.





LES ACCESSOIRES CIGARE « TRINIDAD »

Peint à la main, un cendrier vient compléter cette gamme d'initiés, également composée d'un étui à cigarettes, d'un coupe-cigare doré et d'une pochette en cuir. Tous arborent la très raffinée signature S.T. Dupont et un graphique « 55 », l'anniversaire célébré cette année par les havanes Trinidad.

"TRINIDAD" CIGAR ACCESSORIES

A hand-painted ashtray completes this exclusive range, which also includes a cigar case, a gilt cigar cutter and a leather pouch. All bear the highly distinguished S.T. Dupont signature and a bold "55" graphic, the anniversary celebrated this year by Trinidad habanos.

D

S.T.Dupont
PARIS

92, BOULEVARD DU MONTPARNASSE - 75685 PARIS CEDEX 14
TÉL. : 33 [0] 1 53 91 30 00
WWW.ST-DUPONT.COM